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L.RAPHAEL, 
au cœur de la longévité féminine

Pionnier de l'industrie de la beauté et du bien-être, L.RAPHAEL a fait de la longévité de la peau 
un pilier central de son identité, remodelant les normes de beauté traditionnelles 

grâce à une approche holistique pionnière. 

-/ A pioneer in the beauty and wellness industry, L.RAPHAEL has made skin longevity a central pillar of  its identity, 
reshaping traditional beauty standards with a pioneering holistic approach. 

L.RAPHAEL Genève
Rue du Rhône 15, 1204 Genève

+41 22 319 28 28 
l-raphael.com

En associant des solutions de soins de la peau de pointe à des principes 
qui nourrissent le corps et l'esprit, L.RAPHAEL révolutionne la façon dont 
nous concevons la beauté et le bien-être. Issues de divers horizons, ces 
femmes inspirantes partagent leur histoire personnelle, leur expérience 
avec L.RAPHAEL, un partenaire incontournable de leur vie trépidante.

-/ By combining cutting-edge skincare solutions with principles that 
nourish body and mind, L.RAPHAEL is revolutionizing the way we 
think about beauty and well-being. Coming from diverse backgrounds, 
these inspiring women share their personal stories and experiences 
with L.RAPHAEL, an essential partner in their busy lives.

Michelle Shapa, 35 ans
Actrice, chanteuse et ancienne banquière privée
De son rôle principal dans The Palace de Roman Polanski (2023) à son apparition sur les tapis rouges de 
Venise et Cannes — où elle a découvert et s'est préparée avec L.RAPHAEL — la carrière exigeante de 
Michelle laisse peu de place au compromis en matière de soin.
«En tant qu'actrice, vous donnez énormément sur le plan émotionnel tout en gérant des horaires 
irréguliers et des situations sous pression. Pour avoir une bonne apparence, il faut se sentir équilibrée. 
L.RAPHAEL m’aide à atteindre cet équilibre. Ses traitements et sa vision holistique préservent non 
seulement l'éclat de ma peau, mais m’aident aussi à gagner en confiance afin de poursuivre des objectifs 
exigeants. Il n'y a pas de limite ! »

Michelle Shapa, 35, 
Actress, singer, and former private banker
From starring in Roman Polanski’s "The Palace" (2023) to gracing the red carpets at Venice and Cannes—
where she discovered and prepared with L.RAPHAEL—Michelle’s demanding career leaves little room for 
compromise when it comes to self-care.
“As an actress, you give so much emotionally while managing irregular hours and high-pressure situations. To 
look good, you need to feel balanced. L.RAPHAEL helps me achieve that balance. Their treatments not only 
preserve my youthful glow but also empower me to pursue ambitious goals. For me, the sky’s the limit!”

Alexandra De Garidel, 50 ans 
Designer d’intérieur, mère et cavalière, Genève

Avec une vie bien remplie entre défis créatifs, délais serrés et voyages fréquents, 
Alexandra a cherché une solution pour maintenir sa vitalité et son élégance.

«Il y a des années, j’ai rencontré Mme Raphaël et j’ai découvert une nouvelle routine de soins de la peau 
ainsi que la philosophie des Sept Fondamentaux — une approche holistique qui englobe la nutrition, 

l’exercice, les soins de la peau, la médecine et la paix intérieure. 
Cette approche a changé ma vie. Grâce aux traitements innovants de L.RAPHAEL, je me sens plus 
énergique et plus jeune qu'il y a 20 ans. C'est comme si une version améliorée de moi-même s'était 

enfin libérée.»

Alexandra De Garidel, 50, 
Famous interior designer, mother, and horse rider, Geneva

With a busy life balancing creative challenges, tight deadlines, and frequent travel, Alexandra sought a 
solution to maintain her vitality and poise.

“Years ago, I met Mrs Raphael and discovered a new skincare routine & the Seven Foundations—a holistic 
philosophy encompassing nutrition, exercise, skincare, medicine, and mental peace. This approach changed 

my life. Thanks to L.RAPHAEL’s innovative treatments, I feel more energetic and youthful than I did 20 
years ago. It’s like unlocking a better version of  myself.”

Laura Villars, 27 ans
Pilote de course et sportive

«Ma vie sur les circuits m'expose à des conditions extrêmes: les dommages causés par le soleil, la 
transpiration et les effets physiques d'un entraînement intense. Je me repose sur les soins professionnels 
de L.RAPHAEL chaque mois pour restaurer et protéger ma peau. Leurs produits sont devenus 
indispensables entre les traitements. Grâce à L.RAPHAEL, j'ai appris des habitudes et acquis des outils 
qui me serviront pendant des années.»

Laura Villars, 27,
Racing driver and sportswoman

“My life on track exposes me to extreme conditions—sun damage, sweat, and the physical toll of  intense 
training. I rely on L.RAPHAEL’s professional treatments every month to restore and protect my skin. Their 
products have become my must-haves between treatments. Through L.RAPHAEL, I’ve learned habits and 
gained tools that will benefit me for years to come.”

La philosophie de L.RAPHAEL ne se limite pas aux soins de la peau: il s'agit 
d'encourager les individus à mener une vie équilibrée et épanouie. Que vous 
soyez un entrepreneur accompli, un artiste créatif  ou un athlète dévoué, 
cette approche de la longévité offre une solution intemporelle à la beauté, 
qui évolue avec vous. Avec L.RAPHAEL, la beauté dépasse la surface de la 
peau: c'est un voyage tout au long de la vie.

L.RAPHAEL’s philosophy isn’t just about skincare—it’s about empowering 
individuals to lead balanced, fulfilled lives. Whether you’re a thriving 
entrepreneur, a creative artist, or a dedicated athlete, their approach to 
longevity offers a timeless solution to beauty that evolves with you. 
With L.RAPHAEL, beauty becomes more than skin-deep; it’s a lifelong 
journey.


